

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2019/2020**

19711191 - RAMADHANIA AFIFAH PUTRI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	lebih peka ya, hp lawan bicara bunyi terus, coba persilahkan dulu untuk lihat hp nya baru lanjutkan komunikasinya. suasana komunikasinya jadi kurang baik karena terganggu dengan bunyi hp.
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	Pemeriksaan yang dilakukan sudah baik, komunikasi dan profesionalisme baik
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	coba diatur lagi kalimatnya ya dik, masih salah2 dan terlihat takut salah :) tidak melakukan persiapan alat. nervus 5 tidak menjelaskan cara pemeriksaan refleksi kornea. nervus 7 tidak melakukan inspeksi wajah pasien terlebih dahulu mencari ada tidaknya ketidaksimetrisan, dll, dan juga tidak melakukan pemeriksaan mengangkat kedua alis, dll. terlalu lama blocking dan bingung, membuat pasien menjadi tidak nyaman. refleks vagus tidak dilakukan karena itu tidak baik? yakin alasannya karena itu dek? :) nervus IX dan X tidak menanyakan apakah ada kesulitan menelan/suara parau, dan tidak memeriksa palatum mole dan faring. nervus XII tidak meminta pasien untuk mendorong lidah ke pipi.
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	raba dulu tendo yang akan diperiksa refleksnya utk memastikan lokasinya.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI ANTERIOR, SINUS DAN TENGGOR	pemeriksaan OK. gambar kurang tepat?
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	cuci tangan WHO belajar lagi step nya, senternya sudah dipegang tapi kenapa tidak dipakai dek? :), sempat bingung sebentar
PEMERIKSAAN TELINGA	cara memegang otoskop tidak tepat ->saat pemeriksaan telinga kanan (minta pasien untuk rileks pegang otoskop seperti memegang bolpen),tidak menanyakan adanya kontraindikasi pada pemeriksaan valsava (pilek/hidung tersumbat?), yg lain ok
PEMERIKSAAN VISUS	tdk melakukan pemeriksaan dengan pin hole pada mata kanan, adakah kelainan refraksi? pemeriksaan visus mata kiri, untuk menghitung jari kok dibuka juga mata kanannya. visusnya juga jadi keliru.
TEKNIK ASEPTIK	lengannya digulung sampai siku ya dek dari awal...kukunya dibersihkan juga saat initial washing...tidak menyebutkan bahwa initial washing harus diulang-ulang...scrubbing tidak perlu dibilas ya dek karna bilasny apakai air steril...handuk steril tersentuh ke baju (ON)...